



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Sangerhausen / Sachbeschädigung

Durch unbekannte Täter wurde ein PKW Nissan demoliert. Es wurde mit einem Gegenstand das Fahrzeugdach mit mehreren Lackkratzern und Deformierungen beschädigt. Der Schaden wird mit ca. 3000,-€ beziffert. Es gibt zurzeit keine Hinweise zu tatverdächtigen Personen.

Rottleberode / versuchter Betrug

Ein unbekannter Täter meldete sich telefonisch bei einem 71-jährigen Mann und stellte sich mit einem fiktiven Namen vor. Eine Telefonnummer wurde nicht angezeigt. Der Anrufer teilte mit, dass der 71-jährige bei einem Gewinnspiel eine größere Summe Bargeld gewonnen hätte. Doch bevor eine Security-Firma das Geld vorbeibringen kann, müsse er in dem nahegelegenen Einkaufsladen zwei Google-Pay-Karten im Wert von jeweils 500,-€ kaufen. Wenn das erledigt ist, würde sich der Anrufer nochmal melden. Der Mann meldete den Sachverhalt der Polizei. Es kam zu keiner Handlung.

Benndorf / Diebstahl

Durch unbekannte Täter wurde an einem Fahrzeug, welches vor dem Wohnhaus der Besitzerin abgeparkt war, der Katalysator herausgetrennt. Beim Starten des PKW, der Marke Mitsubishi, stellte die Fahrzeugführerin ein ungewöhnliches Geräusch fest. Bei näherer Betrachtung bemerkte sie, dass das Mittelteil der Auspuffanlage samt Katalysator entwendet wurde. Dies wurde auch durch eine Fachwerkstatt bestätigt. Der Schaden beläuft sich mehrere Hundert Euro. Hinweise zu möglichen tatverdächtigen Personen gibt es zurzeit noch nicht.

Wiederstedt / Diebstahl

Unbekannte Täter entwendeten beide amtliche Kennzeichen eines Fahrzeuges der Marke Citroën. Dazu betraten die Täter das Grundstück und begaben sich unter den Carport, unter welchem der PKW stand. Auch die Kennzeichenhalterung wurde mitgenommen. Hinweise zu tatverdächtigen Personen gibt es nicht.

Sangerhausen / Zwei Täter gefasst

Zeugen konnten beobachten, wie vier Jugendliche am Markt Eier und andere Gegenstände gegen Fensterscheiben warfen. Zwei der Täter, 15 und 21 Jahre alt, konnten durch die Polizei gestellt werden. Der 15-jährige wurde nach Hause verbracht und seinen Eltern übergeben.

Verkehrslage

Siersleben / Klostermansfelder Straße / 25.01.2021 14:15 Uhr

Im Kreuzungsbereich Lindenstraße/ Klostermansfelder Straße / Zum Gleisdreieck kollidierte ein Omnibus mit einem PKW. Dabei wurden keine Personen verletzt. Zum Zeitpunkt des Unfalls war die vorhandene Lichtsignalanlage außer Betrieb, so dass sich die Verkehrsteilnehmer die Verkehrszeichenregelung beachten mussten. An den beteiligten Fahrzeugen entstand ca. 6.500 Euro Sachschaden.

Annarode / Mittelstraße / 25.01.2021 12:30 Uhr

Ein parkender PKW wurde vom vorbeifahrenden PKW gestriffen. Es entstand an Gesamtschaden von ca. 10.000 Euro an den beteiligten Fahrzeugen.

Mansfeld / Friedensallee / 26.01.2021 06:41 Uhr

Aus noch ungeklärter Ursache geriet ein PKW auf die linke Fahrbahn und stieß hier mit einem im Gegenverkehr befindlichen PKW zusammen. Personen wurden nicht verletzt. Es entstand Sachschaden von ca. 15.000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de